

Bickenbacher Rathauspost



Wer hat Gänseliesels Gans gestohlen?

Bickenbacher Gänselieselbrunnen derzeit in traurigem Zustand

Der Bickenbacher Gänselieselbrunnen am Karl-Schemel-Platz bietet aktuell einen traurigen Anblick: Nicht nur ist der Brunnen derzeit außer Betrieb, weil die marode Wasserleitung erneuert werden muss, auch die bronzene Gänseliesel musste für diese Arbeiten demontiert werden. Die Arbeiten werden voraussichtlich am 15. Mai abgeschlossen sein. Noch schwerer wiegt jedoch der Diebstahl einer der beiden kleinen Bronze-Gänsen, die der Gänseliesel-Figur normalerweise zu Füßen sitzen. Wie die Gemeindeverwaltung in diesem Zusammenhang mitteilt, wurde am 6. Mai festgestellt, dass das Tier gestohlen und zuvor unfachmännisch aus seiner Verankerung gehobelt wurde. Die Gemeinde hat Anzeige erstattet und erbittet Hinweise aus der Bevölkerung.

